

POÉSIES

L'orange.

Un jeune enfant mordait dans une orange ;
 « Oh ! s'écria-t-il en courroux,
 Le maudit fruit ! se peut-il qu'on le mange !
 Comme il est aigre ! on le prétend si doux !
 — *Faux* jugement ! lui répondit son père ;
 Otez cette écorce légère,
 Vous reviendrez de votre erreur. »
 Ne jugeons pas sur un dehors trompeur.

GAUDY.

Renan.

Lorsque je vois Renan,
 Armé d'une écritoire,
 Voulant mettre à néant
 Jésus et son histoire,
 Je crois voir, non à tort,
 Un crapaud noir et sale,
 Bayer avec effort
 Contre une cathédrale.

Au moment où la vie de Jésus venait de paraître, un poète improvisateur, M. Besse de Larzes, donnait un jour une séance au Petit Séminaire de Séz.

Un élève eut l'idée de proposer à l'improvisateur ces deux mots disparates : *crapaud* et *cathédrale*. Il s'agissait de les faire entrer dans un ou deux quatrains. Après une minute de réflexion, M. Besse répondit par ces vers que nous venons de citer. Le journal qui nous fournit ces détails, dit que l'improvisateur fut applaudi. Il est sûr que les applaudissements ne sont pas toujours aussi mérités.

Une pensée

Je compte mille ans, cent mille ans, cent millions de siècles
 autant de millions de siècles qu'il y a : De feuilles d'arbres dans
 les forêts,—De brins d'herbe dans les prairies,—De grains de
 sable sur les rivages de la mer,—De gouttes d'eau dans l'océan,
 —D'étoiles au firmament, et je n'ai pas encore commencé à dire
 ce que tu es : O Eternité !